



Auto-Laca Canarias



NP 2 / 24 | CCRA
Rally Norte

Miguel Suárez y Eduardo González, con la ilusión y el objetivo intactos antes del 'Norte'

2/4/2024

Después de su fugaz aparición en la cita inaugural, los vigentes campeones regionales reemprenden la marcha en un 'Norte' en el que ya se impusieron el año pasado. Si en aquel momento fue la primera piedra para lograr el título, en 2024 quieren que sea el primer capítulo para volver a pelear por el mismo.

Olvidado el borrón del Rally Villa de Santa Brígida, Miguel Suárez y Eduardo González ya tienen la mente puesta en el 'Norte', la segunda cita del CCRA, un escenario de gratos recuerdos para el palmero y el grancanario. Allí vencieron en 2023 cuando la cita tinerfeña alzó el telón y, ahora, un año después, esperan sumar los primeros puntos del año.

Para llegar hasta aquí, Sports & You Canarias ha hecho un trabajo impecable en el Citroën C3 Rally2, un esfuerzo que permitirá a Suárez-González partir con todas las garantías de éxito. Ellos, piloto y copiloto, también se encuentran recuperados al 100% después de la fase posterior a la salida de carretera que sufrieron en los primeros compases del 'Villa de Santa Brígida'.

"En primer lugar, quiero dar las gracias a todos los que se han interesado por nosotros. Ya estamos a tope y con ganas de arrancar en esta prueba", reconoce el de Los Llanos de Aridane. "Sólo tenemos la mente puesta en los tramos del 'Norte', además, nos traen un gran recuerdo porque en ellos ganamos el año pasado. Por ello, volver a correrlos es importante para recuperar el ritmo después de tanto tiempo", apunta el vigente campeón regional. "Quiero agradecer a Sports & You Canarias todo su trabajo, junto a mi copiloto y la nómina de patrocinadores, este reinicio de temporada llega pleno de confianza", destaca Suárez, ya desde el norte de Tenerife.

El recorrido de esta prueba, fijado exclusivamente para el sábado 6 de abril, se distribuye de la siguiente manera: 'Camino Chasna Las Orotava – La Piñera Los Realejos' (11,44 km a las 8:35 h, 12:34 h y 16:55 h), 'Cueva del Viento – Las Crucitas La Guancha' (11,85 km a las 9:35 h y 14:26 h), 'San José – Villa de San Juan de la Rambla' (12,14 km a las 10:05 h y 18:48 h) e 'Icod de los Vinos – Garachico – El Tanque' (12,02 km a las 13:31 h y 17:52 h).

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Auto - Laca Canarias, las consejerías de Deportes y Turismo del Cabildo de La Palma, Bp Ultimate, el Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Repuestos Doral, Global, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Pirelli, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.

